



Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)



Ref.: BDT/DDR/AMS/DM/182

Ginebra, 23 de febrero de 2021

A:

- Los Estados Miembros de la UIT en las Américas
- Los Miembros de Sector del UIT-D en las Américas
- Las instituciones académicas de la UIT en las Américas
- Las Naciones Unidas y sus Fondos y Programas
- Las Organizaciones Regionales de Telecomunicaciones de las Américas
- Las Organizaciones intergubernamentales que explotan sistemas de satélites
- Los Organismos especializados de las Naciones Unidas

Asunto: Reunión Preparatoria Regional de la UIT para las Américas con miras a la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT-21), 26-27 de abril de 2021, Virtual

Muy Señora mía/muy Señor mío:

Como preparación de la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones de 2021 (CMDT-21), me complace invitarle a participar en la Reunión Preparatoria Regional para las Américas (RPR-AMS), que se celebrará en formato virtual los días 26 y 27 de abril de 2021, por amable invitación del Ministerio de Transportes y Comunicaciones del Perú.

Las Conferencias Mundiales de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT) se celebran cada cuatro años entre dos Conferencias de Plenipotenciarios con objeto de examinar temas, proyectos y programas relacionados con el desarrollo de las telecomunicaciones. Las CMDT fijan las estrategias y los objetivos del desarrollo de las telecomunicaciones y las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) dando indicaciones y orientaciones al Sector de Desarrollo de las Telecomunicaciones de la UIT (UIT-D). La CMDT-21 tendrá como anfitrión al Gobierno de Etiopía y se celebrará en Addis-Abeba (Etiopía), del 8 al 19 de noviembre de 2021.

La CMDT-21 llega en un momento decisivo para el mundo y nuestro lugar en él. La pandemia mundial de la COVID-19 ha puesto de manifiesto la cruda realidad de que en el mundo de hoy, la conectividad no sólo es importante, sino absolutamente esencial. Al mismo tiempo, queda cada vez más claro que el éxito de este último Decenio de Acción para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) dependerá en gran medida de las soluciones digitales. Esto hace que su trabajo y el nuestro y nuestro mandato sean más importantes que nunca.

Como reconocimiento de esta urgencia, y en colaboración con los miembros a través del Grupo Asesor de Desarrollo de las Telecomunicaciones (GADT), la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones

(BDT) ha emprendido un amplio proceso preparatorio. El objetivo de este proceso es garantizar que la CMDT sea la conferencia mundial de referencia para el desarrollo de las TIC, que impulse el programa mundial de desarrollo con un mandato efectivo para la UIT, y una BDT ágil y adaptada a su misión para el próximo periodo de planificación.

Para seguir el ritmo de un entorno que cambia rápidamente y poder responder eficazmente a las necesidades cambiantes de nuestros miembros, la BDT ha emprendido un exigente camino de cambio. En los dos últimos años, hemos avanzado considerablemente en el desarrollo de un marco integral de gestión basada en los resultados (GBR) y de los elementos básicos de la teoría del cambio que lo respaldan, lo que refuerza nuestra capacidad para planificar y supervisar los efectos y demostrar los resultados. Confío en que estos cambios ayuden a orientar los debates sobre las prioridades regionales y beneficien la preparación de la CMDT-21.

De conformidad con la Resolución 31 (Rev. Hyderabad, 2010), las RPR tienen por objeto hacer participar a los miembros en el proceso de la CMDT a fin de fomentar la coordinación regional antes de la conferencia. Las RPR también tratan de identificar los temas regionales de interés y los retos que deben abordarse para fomentar el desarrollo de las telecomunicaciones/TIC, y ayudar a los Estados Miembros y a los Miembros de los Sectores a establecer prioridades comunes.

Para facilitar unos preparativos eficaces por parte de los miembros de la UIT, se adjunta como **Anexo 1** un proyecto de orden del día de la RPR-AMS.

En el **Anexo 2** adjunto se facilita información detallada acerca de la presentación de contribuciones, la inscripción y otras informaciones logísticas.

Pueden dirigirse solicitudes de información adicional a:

Sr. Bruno Ramos
Director Regional de la UIT para las Américas
Correo-e: itubrasilia@itu.int
Teléfono: +55 61 2312 2730

Aguardo con interés su participación y contribución, que permitirá que la CMDT-21 se convierta en una herramienta eficaz y viable para orientar nuestro trabajo en los próximos años.

Atentamente,

[Original firmado]

Doreen Bogdan-Martin
Directora

Adjuntos:

- Anexo 1: Proyecto de orden del día de la RPR-AMS
- Anexo 2: Información relativa a la presentación de contribuciones, la inscripción y otras informaciones logísticas

ANEXO 1

Proyecto de orden del día de la RPR-AMS

- 1 Ceremonia de apertura
- 2 Elección del Presidente y del Vicepresidente
- 3 Aprobación del orden del día y del plan de gestión del tiempo
- 4 Tendencias Digitales de las Américas
- 5 Información relativa a la implementación del Plan de Acción de Buenos Aires de la CMDT-17 (incluidas las Iniciativas Regionales), y contribución a la implementación del Plan de Acción de la CMSI y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)
- 6 Informe sobre la implementación de los resultados de otras conferencias, asambleas y reuniones relacionados con los trabajos del UIT-D: PP-18, CMR-19, AR-19, y AMNT-16
- 7 Preparativos para la CMDT-21:
 - 7.1 Informe del Grupo de Trabajo del GADT sobre los preparativos de la CMDT (GT-GADT-Prep)
 - 7.2 Informe del Grupo de Trabajo del GADT sobre las Resoluciones, la Declaración y las prioridades temáticas de la CMDT (GT-GADT-RDPT)
 - 7.3 Grupo de Trabajo del GADT sobre los Planes Estratégico y Operacional (GT-GADT-PEO)
- 8 Identificación de los ámbitos regionales prioritarios
- 9 Declaración de la CMDT
- 10 Otros asuntos

ANEXO 2

**Información sobre la presentación de contribuciones,
la inscripción y otras informaciones logísticas****Inscripción, acceso y participación**

La inscripción para la RPR-AMS se realizará **únicamente en línea y se abrirá el 23 de febrero de 2021**.

Todo delegado interesado en asistir a la reunión debe completar y enviar un formulario de inscripción, al que puede acceder [aquí](#).

Los delegados pueden inscribirse a la reunión utilizando las credenciales de su cuenta de usuario de la UIT (es decir, nombre de usuario y contraseña). En caso de no disponer de cuenta de usuario de la UIT, pueden crear una siguiendo los pasos indicados [AQUÍ](#). Una cuenta de usuario con acceso a TIES permite a los delegados acceder a los recursos de información de la UIT, incluidas las contribuciones y otros documentos de trabajo.

Nota: Se informa a los delegados que ya crearon una cuenta de usuario a fin de inscribirse en eventos en este mismo sistema pueden seguir utilizando la misma cuenta.

Todas las solicitudes de inscripción para participar en la RPR-AMS deben **ser validadas por los coordinadores designados** de las administraciones o entidades autorizadas a participar. La lista de coordinadores designados figura [AQUÍ](#). Para modificar los detalles de contacto de un coordinador designado o para cambiar de coordinador designado, un funcionario autorizado debe enviar una carta oficial al Servicio de Inscripción en Reuniones de la BDT (por fax: +41 22 730 5545/+41 22 730 5484 o por correo electrónico a bdtmeetingsregistration@itu.int), facilitando el nombre y apellidos del nuevo coordinador designado, así como su dirección de correo electrónico.

Se alienta a los miembros a que tengan en cuenta el equilibrio entre hombres y mujeres al decidir la composición de sus delegaciones a la RPR-AMS.

Interpretación

Se invita a los participantes en la RPR-AMS a que, al inscribirse **hasta el 12 de marzo de 2021**, seleccionen el idioma al que requieren interpretación.

Acceso a la sala de reunión virtual y subtítulo

La información para acceder a la sala de reunión virtual se facilitará a los participantes debidamente inscritos por correo electrónico.

Sólo podrán acceder a la sala de reunión virtual los participantes debidamente inscritos en la reunión.

Se ofrecerá el servicio de subtítulo habitual a través de la sala de reuniones virtual. Para los participantes que deseen acceder directamente al guion del subtítulo, el enlace estará disponible en la [página web de la RPR-AMS](#).

Contribuciones a RPR-AMS

Conforme a la Resolución 1 de la CMDT (Rev. Buenos Aires, 2017), las contribuciones no deberán superar las cinco páginas y deberán presentarse utilizando la plantilla en línea disponible en el [sitio web de la RPR-AMS](#).

Le rogamos adjunte la versión "Word" original de su contribución al formulario en línea, a fin de que todos los hipervínculos, gráficos y cuadros se puedan ver correctamente.

Con arreglo a lo dispuesto en la disposición 13.1 de la Resolución 1 de la CMDT, las contribuciones a las RPR deben recibirse a más tardar 30 días naturales antes del comienzo del evento, es decir, hasta el **27 de marzo de 2021 (23.59 horas, hora de Ginebra)**, a fin de que puedan traducirse para la reunión.

Las contribuciones que no respeten el citado plazo de 30 días pero se hayan recibido al menos 14 días naturales antes del inicio de la reunión (esto es, hasta el 12 de abril de 2021) serán publicadas, pero no se traducirán.

Las contribuciones que se reciban menos de 14 días naturales antes del comienzo de la reunión no se incluirán en el orden del día.

Documentación

Todos los documentos se publicarán en el [sitio web de la RPR-AMS](#).

Se ruega a los delegados que se aseguren de que disponen de acceso TIES para poder acceder a los documentos de la reunión del RPR-AMS desde el sitio web. En la dirección <http://www.itu.int/TIES/> puede consultar información sobre como solicitar derechos de acceso de TIES.

Resumen de las fechas límite

Fecha de la RPR-AMS	Plazo para solicitar la interpretación (-45 días)	Plazo para presentar contribuciones con traducción garantizada (-30 días)	Plazo final para la presentación de contribuciones sin traducción (-14 días)
26-27 de abril de 2021	12 de marzo de 2021	27 de marzo de 2021	12 de abril de 2021